

Cuenta atrás para una gran Feria del Corpus

[02] El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, visitan el recinto ferial para supervisar los últimos preparativos de la caseta que comparten, por vez primera, las dos instituciones.



La alcaldesa, Marifrán Carazo, y el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, durante su visita a la feria. **DIPGRA**

[5] **INFRAESTRUCTURA**
Aprobada una Declaración Institucional para la reactivación de la línea Guadix-Baza-Almanzora

[7] **CULTURA**
El próximo 7 de junio arrancará la vigesimoprimera edición del FEX, la extensión del Festival de Música y Danza



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, en su visita al recinto ferial. **DIPGRA**

Todo preparado para una Feria del Corpus con una programación de primer nivel

El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de la capital, Marifrán Carazo, han supervisado esta semana los últimos detalles en el recinto ferial del Corpus, que arranca este sábado

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, han visitado el recinto ferial de Almjáyar, donde ha destacado la gran oferta que se va a ofrecer en la caseta tras la apuesta que ambas instituciones han decidido hacer para compartir espacio, uniendo esfuerzos y optimizando los recursos públicos.

Rodríguez ha aprovechado para invitar a todos los granadi-

nos y visitantes para que disfruten de la amplia programación diseñada en la caseta que va a llenar de vida cada uno de los días de la feria. Arrancará este sábado con el concierto de 'Siempre Así', tras el encendido, al que seguirá la Orquesta La Rebelión y, el domingo, la actuación de 'La Tentación'. En la próxima semana, el lunes 27, la Orquesta Millennium; el martes 28, una fiesta infantil a cargo de Cantajuego, en el día para los más pequeños con los precios reducidos en



Caseta compartida por Diputación y Ayuntamiento de Granada. **DIPGRA**

los columpios, antes de la actuación musical de Paco Candela y la Orquesta Vintash en la caseta del Ayuntamiento y la Diputación; el miércoles 29, 'Los Yakis' y la Orquesta Vintash; la actuación musical de Tamara Jerez el jueves 30, al que seguirá la Or-

Rodríguez: "La programación es fruto de la unión y el trabajo conjunto"

Carazo invita a disfrutar de la que "será la mejor feria de los últimos años"



Sábado 25 de mayo	Domingo 26 de mayo
<p>00:15 Actuación Musical: Siempre Así</p> <p>02:00 Actuación Musical: Orquesta la Rebelión</p>	<p>18:00 Actuación Musical: Orquesta la Tentación</p>
Lunes 27 de mayo	Martes 28 de mayo
<p>12:00 Sabor Granada en el Corpus 2024</p> <p>13:30 Almuerzo de los usuarios del Centro Reina Sofía y Centro Ocupacional</p> <p>22:00 Actuación Musical: Orquesta Millenium</p>	<p>13:30 Almuerzo de los usuarios del Centro Reina Sofía, Centro Ocupacional y Residencia La Milagrosa</p> <p>18:00 Fiesta Infantil: Cantajuego</p> <p>23:00 Actuación Musical: Paco Candela</p> <p>01:00 Actuación Musical: Orquesta Vintash</p>
Miércoles 29 de mayo	Jueves 30 de mayo
<p>14:00 Almuerzo Alcalde de la provincia</p> <p>23:00 Actuación Musical: Los Yakis</p> <p>01:00 Actuación Musical: Orquesta Vintash</p>	<p>23:00 Actuación Musical: Tamara Jerez</p> <p>01:30 Actuación Musical: Orquesta La Tentación</p>
Viernes 31 de mayo	Sábado 1 de junio
<p>22:30 Actuación Musical: El Pitu</p> <p>01:00 y 04:00 Actuación Musical: Orquesta La Profecía</p>	<p>23:00 y 02:00 Actuación Musical: Orquesta La Travesura</p>

questa 'La Tentación'; 'El Pitu', el viernes 31 de mayo, y la Orquesta 'La Profecía'; y el cierre, el sábado 1 de junio, con la Orquesta 'La Travesura'.

Unión y trabajo

“Estamos ante una programación de primer nivel que será sin duda un gran atractivo fruto de la unión y el trabajo conjunto entre las dos instituciones”. Por último, ha recordado que en la caseta también tendrá lugar, el lunes 27, la entrega de placas y delantales a las empresas nuevas que se suman a la marca Sabor Granada de la Diputación de Granada y el miércoles 29, el encuentro y almuerzo con los alcaldes y alcaldesas de toda la provincia.

En este contexto, el Ayuntamiento de Granada ha destacado la inversión realizada para la ocasión, que ronda en este 2024 los dos millones de euros para obras de mejora y modernización. La alcaldesa, Marifrán Carazo, ha invitado a todos los granadinos y granadinas «a disfrutar de la que seguro será la mejor feria de los últimos años, en un espacio verde, accesible, cómodo y con mejores servicios y prestaciones».

Beber sin alcohol, una opción divertida y saludable

R.I

La Diputación de Granada, a través del Servicio Provincial de Drogodependencias y Adicciones, ha elaborado junto a la Escuela de Hostelería de Granada un recetario de coctelería sin alcohol. Su objetivo es «promover alternativas al alcohol en las barras de bares, restaurantes y discotecas», ha explicado la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque.

A esta iniciativa se ha suma-

do, también, la Federación Provincial de Hostelería y Turismo de Granada, que pondrá a disposición de sus asociados el recetario con los 17 mocktails participantes en la primera edición del Concurso de Coctelería Sin Alcohol, organizado por la institución y el centro formativo Hurtado de Mendoza, con motivo del Día Mundial Sin Alcohol. Según el presidente de los hosteleros de Granada, Gregorio García, «estas actividades están



Presentación del recetario. DIPGRA

alineadas con nuestros valores de calidad y responsabilidad», Los cócteles son toda una muestra de «la excelente formación que reciben los futuros profesionales del sector en la Escuela Pública de Hostelería».

El recetario de mocktails, con nombres tan creativos como 'El caso Martínez' o 'Lemhonen', «es una pasarela de combinados frescos, creativos y saludables», han apuntado desde la organización. En estos, se han sustituido las bebidas clásicas con alcohol por zumos, frutas, refrescos, hierbas o gaseosas, lo que permite obtener sabores explosivos con técnicas sofisticadas, en palabras de la profesora del CPIFP Hurtado de Mendoza Ana María Gutiérrez.

El concurso de coctelería sin alcohol se enmarca dentro de la campaña preventiva de la Diputación de Granada '¿Cómo que sin Alco-OH-ol? Que no beber alcohol deje de sorprendernos'.

Diputación invertirá más de 300.000 euros en la mejora del polideportivo de Gójar

El presidente, Francis Rodríguez, se ha reunido con su alcalde y la corporación local para conocer las necesidades de este municipio granadino

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita institucional a Gójar, donde se ha reunido con su alcalde, José Joaquín Prieto, y el resto de la corporación local. La institución provincial ha conocido de primera mano las necesidades del municipio, junto a que su Ayuntamiento destinará parte de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS) de la institución provincial a dotar de nuevos vestuarios e instalaciones administrativas auxiliares el polideportivo municipal.

Rodríguez ha indicado que “es fundamental para nosotros conocer las aspiraciones y demandas de cada municipio de nuestra provincia. La visita a Gójar nos permite reforzar nuestro compromiso con su desarrollo y bienestar, trabajando conjuntamente para mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Hemos visto el destino de las obras que financia la Diputación y estamos muy contentos y satisfechos de que se apueste por mejorar las instalaciones deportivas. El deporte es salud y es abogar por los jóvenes y por la calidad de vida”.

El alcalde de Gójar, José Joaquín Prieto, ha expresado su agradecimiento por esta visita, “ya



El presidente, Francis Rodríguez, y el alcalde de Gójar, José Joaquín Prieto. DIPGRA

Rodríguez: «Conocer las aspiraciones y demandas de cada municipio de Granada es fundamental»

que podemos plantearle nuestras nuevas inquietudes de cara al desarrollo del municipio, entroncando con inversiones que realiza la propia Diputación”.

309.114 euros

Francis Rodríguez ha detallado que la institución provincial in-

vertirá un total de 309.114 euros en concepto de PPOYS en esta localidad, 81.400 más que en el mandato anterior, y que también se va a beneficiar de una subvención de 20.929 euros para activar medidas que faciliten la conciliación laboral y familiar, dentro de la línea de subvencio-

nes del programa ‘Corresponsables’, de 47.708 euros del Plan de Urgencia Social, de más de 160.000 euros que ahorrará a lo largo del mandato por el Servicio Provincial Tributario y de 90.000 euros de los remanentes que le repartirá la Diputación de Granada.

Visita a la Necrópolis Megalítica de Haza Colorada, en Morelábor

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez ha visitado, junto al alcalde de Morelábor, Miguel Sánchez, la Necrópolis Megalítica de Haza Colorada de este municipio debido a las ayudas que la institución provincial va a destinar a esta Necrópolis dentro del Programa de Conservación y Uso del Patrimonio Arqueológico.

José Ramón Jiménez ha destacado en esta visita al yacimiento arqueológico que “esta necrópolis es un testimonio tangible

de las antiguas civilizaciones que poblaron estas tierras hace milenios”. Además, “este proyecto no solo contribuirá a ampliar nuestro conocimiento sobre las prácticas funerarias y la organización social de las comunidades prehistóricas”, sino que servirá a las futuras generaciones, ya que nos permitirá preservar y proteger este patrimonio”.

La Diputación de Granada va a destinar un total de 13.440 euros del total de 16.800 euros que tiene de coste el presupuesto.



El diputado José Ramón Jiménez supervisa el yacimiento. DIPGRA



Sesión plenaria celebrada en la Ciudad de Guadix. DIPGRA



El presidente, Francis Rodríguez, visita la Estación de Tren. DIPGRA

Aprobada en pleno la reactivación de la línea ferroviaria Guadix-Baza-Almanzora

En la sesión celebrada en Guadix también se ha dado luz verde a la aprobación provisional del Plan de Inversiones de la Senda del Litoral

R..I.

La Diputación de Granada ha celebrado esta semana su pleno del mes de mayo en la histórica ciudad de Guadix, en una demostración de apoyo y compromiso con la reactivación de la línea ferroviaria Guadix-Baza-Almanzora, con la aprobación de una Declaración Institucional. En ella se insta al Gobierno de

España a que ordene de inmediato la acometida de las actuaciones necesarias para la finalización prioritaria y exitosa del Estudio Informativo de reapertura de la línea, y la petición a las autoridades competentes de la inclusión de este ramal ferroviario en el trazado del Corredor Mediterráneo, promoviendo que forme parte de la Red Transeuropea de Transporte.

Antes del pleno, el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, visitó la Estación de Tren de Guadix, donde indicó, junto a los alcaldes de Guadix y Baza, que "este proyecto es fundamental para mejorar la conectividad de nuestra provincia, im-

pulsar el desarrollo económico y reducir las desigualdades territoriales. Estamos unidos en nuestro esfuerzo por hacer realidad esta infraestructura vital".

Esto supondrá unos beneficios para toda la comarca, en cuanto a generación de nuevas oportunidades y creación de empleo, incidiendo en la estrategia provincial contra la despoblación.

Otras conexiones

Durante la sesión plenaria se ha aprobado también una moción del Grupo Popular en la que se reclama al Gobierno de España la mejora del resto de conexiones ferroviarias de la provincia. En concreto, desde la finaliza-

ción de los tramos pendientes de la variante de Loja, el soterramiento de las vías del Ave a su paso por la ciudad de Granada, o la petición para que el Ejecutivo Nacional apueste por la conexión ferroviaria Granada-Motril.

Rodríguez: «Es un proyecto fundamental para el desarrollo económico, mejorar la conectividad y reducir las desigualdades»

El pleno de la Diputación también ha dado luz verde en esta sesión plenaria a la aprobación provisional del Plan de Inversiones de la Senda del Litoral.

Se trata de uno de los Proyectos Estratégicos contemplados con la programación de la Fase 1 para la anualidad 2024-2025 con cargo al presupuesto de la Diputación por importe total de 1.210.510,86 euros.

Costa granadina

En él se prevé el desarrollo de una ruta a lo largo de la costa granadina cuyo objetivo es aprovechar, preservar y fomentar los recursos naturales y paisajísticos del litoral de la provincia, al tiempo que proporciona un espacio seguro y accesible que suma funciones ocio-recreativas.

También ha salido adelante de manera definitiva las subvenciones para la mejora del Ciclo Integral del Agua en las entidades locales. El importe total asciende a 1,2 millones de euros.

Las pymes granadinas, más competitivas con ayudas de 3,3 millones

La Junta de Gobierno de Diputación aprueba la solicitud de fondos FEDER para gestionar un proyecto que prevé beneficiar a más de 300 empresas

R..I.

La Diputación y la Cámara de Comercio de Granada aspiran a gestionar conjuntamente un ambi-

cioso Plan para el Impulso de la Competitividad de las pymes de la provincia, a través de fondos del Programa Operativo FEDER 2021-2027, en la anualidad 2024.

Para ello, la Junta de Gobierno de la institución provincial ha aprobado esta semana la solicitud de fondos europeos FEDER para gestionar un proyecto en el que se prevé invertir un total de 3.337.693,69 euros. De estas ayudas podrán beneficiarse hasta 364 pymes granadinas, de las que 112 podrán ser de la capital y 252,



Presentación del Plan de Ayudas empresariales. DIPGRA

del resto de la provincia. Gracias a esta aportación, se va a poder llegar al 70% del total de empre-

sas beneficiarias y se va a poder atraer a la provincia el 70% de los fondos europeos previstos.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, entiende que «la Cámara de Comercio de Granada y nosotros somos conscientes de la necesidad de coordinar y aunar esfuerzos para apoyar a las pequeñas y medianas empresas de la provincia canalizando todos los fondos europeos disponibles que puedan revertir en ayudas directas. En este caso, el fomento de la competitividad de nuestras pymes se convierte en un eje clave para el desarrollo de nuestra provincia».

Por su parte, el presidente de Cámara Granada, Gerardo Cueva, ha señalado que la intención de esta entidad es «alcanzar a empresas que estén ubicadas en zonas menos dinámicas de la provincia, especialmente en la Granada despoblada». Por ello, ha sido «vital la colaboración de la Diputación de Granada».

Granada celebra una Comisión Provincial de Emprendimiento

El diputado Antonio Díaz participa en la constitución de este órgano que tiene como objetivo potenciar la iniciativa empresarial

R.I.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz ha participado en la constitución de la Comisión Provincial de Emprendimiento de Granada, junto al secretario general de Universidades, Ramón Herrera. La Consejería de Universidad, Investigación e Innovación ha constituido esta comisión, la tercera de la red que

se pondrá en marcha en toda Andalucía con el fin de potenciar la iniciativa empresarial en los diversos municipios de la región y de promover la coordinación de todos los agentes implicados en el desarrollo de actuaciones de esta naturaleza. Este órgano se suma a los que ya se encuentran en funcionamiento en Córdoba y en Huelva.

El diputado Antonio Díaz ha señalado que “la Diputación de Granada mantiene un firme compromiso con el emprendimiento en la provincia, que se traduce en una plataforma de asesoramiento, un servicio de ayuda a la digitalización de las pymes y autónomos, una aceleradora de proyectos de base tecnológica y unos programas de Concertación que



Constitución de la Comisión Provincial de Emprendimiento. DIPGRA

atienden las necesidades de emprendedores de la provincia”.

Firme defensora

Junto a ello el diputado ha reiterado que “la institución provincial es una firme defensora de la colaboración entre todos

los entes públicos y privados que integran el ecosistema del emprendimiento en Granada”. Se trata de “una provincia que atrae a personas con talento y ofrece un entorno propicio para iniciar y hacer crecer proyectos y negocios”. Estos instrumentos favo-

recerán, además, la implantación en el territorio del Plan General de Emprendimiento de Andalucía, un documento dirigido a apoyar los proyectos empresariales emergentes y favorecer la competitividad de la economía.



Turno de intervenciones en la jornada de Ugíjar. DIPGRA

Diputación organiza en Ugíjar una Jornada para afrontar el reto demográfico en La Alpujarra

R.I.

La Diputación de Granada ha organizado en el municipio de Ugíjar la ‘Jornada para el desarrollo sostenible y afrontar el reto demográfico en la Alpujarra’, bajo el lema ‘La Alpujarra: símbolo y calidad de la Andalucía Rural’.

La diputada de Reto Demográfico, María Vera, ha valorado que “desde la Diputación, estamos haciendo un trabajo transversal

para frenar y revertir la despoblación de esta comarca”. Con respecto a ella ha aseverado que “tiene todos los atractivos para convertirse en referente de la sostenibilidad y calidad de vida”.

La ponencia de apertura corrió a cargo de Francisco Boya, secretario general para el Reto Demográfico. En ella abordó “El desafío del despoblamiento, el compromiso del gobierno y posible

financiación”.

Entre los asuntos analizados en esta jornada han estado la actualización de la Agenda Urbana de la Alpujarra, así como el esbozo de un plan de inversiones y actuaciones que logren revertir el fenómeno de la despoblación.

Estas propuestas serán la base del futuro proyecto piloto apoyado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico e incluso aspiran a acogerse a financiación FEDER.

la jornada ha contado con las intervenciones de representantes de municipios de La Alpujarra granadina y almeriense, plantando los desafíos estratégicos a los que se enfrentan.

Reunión de trabajo para analizar los criterios de valoración de las subvenciones otorgadas a los ayuntamientos

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha mantenido esta semana una reunión de trabajo, desarrollada en la sede de la Diputación de Granada, con la Secretaria General de Inclusión

Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía, Ana Vanessa García.

El motivo de este encuentro ha sido analizar los criterios de valoración de las subvenciones otorgadas por esta delegación de la Junta de Andalucía a los disintos ayuntamientos.



Eduardo Martos y Ana Vanessa García. DIPGRA

Presentado el 21º FEX, la extensión del Festival de Música y Danza de Granada

La programación incluye un total de 58 actividades que se desarrollarán entre el 7 de junio y el 14 de julio

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha participado en la presentación del 21º FEX, la extensión del Festival de Música y Danza de Granada.

Este evento vuelve en su cita anual al encuentro con la ciudadanía en las calles, plazas, parques, teatros y palacios de los distintos distritos de la capital y de la provincia. Serán un total de cincuenta y ocho actividades, que se desarrollarán entre el 7 de junio y el 14 de julio.

Tendrán lugar en los municipios granadinos de Albolote, Algarinejo, Alhama de Granada, Al-

hendín, Freila, Fuente Vaqueros, Huéscar, Lanteira, Lugros, Nívar, Pampaneira, Quéntar y Torre Cardela, además de Monachil, en concreto en Sierra Nevada, o el Puerto de Motril y habrá además presentaciones fuera de la provincia en Almería y Córdoba.

En el programada también se contemplan dos actividades extraordinarias, destinadas al centro penitenciario de Granada y para el Hospital Materno Infantil del Virgen de las Nieves.

Caracuel: “Este evento es una forma de acercamiento de las acciones culturales a la población rural”

Democratizar la cultura

Durante la presentación Caracuel ha indicado que “este evento es una forma de acercamiento de las acciones culturales a la población rural. Una forma de democratizar la cultura a quienes tienen un difícil acceso a ella. Invitamos a la ciudadanía a participar en estas actividades y a visitar los municipios de la provincia”. Las propuestas para todos los públicos se despliegan a lo largo de toda la edición con compañías tanto nacionales como internacionales, de música, circo y danza, en el marco de la colaboración con otras instituciones y entidades de la ciudad de Granada que ha caracterizado a lo largo de su historia al FEX, como en este caso el Conservatorio Superior de Música Victoria Eugenia, la Banda Municipal de Música y la Universidad de Granada.



Autoridades y responsables de la vigesimoprimera edición de FEX. DIPGRA



La diputada Pilar Caracuel en la muestra fotográfica. DIPGRA

Inaugurada la exposición 'El pájaro azul', de Manuel Bello

R.I.

La Diputación de Granada presentó la exposición de fotografía 'El pájaro azul', del artista Manuel Bello, que se exhibirá en la Sala Alta del Palacio de los Condes de



Presentación del cartel anunciador. DIPGRA

Los mejores músicos de cámara del mundo, en el Concurso 'Antón García Abril'

La diputada de Cultura, Pilar Caracuel, presenta este evento internacional, en el que participará la soprano Ainhoa Arteta

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado el XII Concurso Internacional de Música de Cámara 'Antón García Abril', que se desarrollará en el Teatro Dengra de Baza, del 30 de mayo al 1 de junio. Este evento cultural de renombre internacional reunirá a algunos de los mejores músicos de cámara del mundo.

Caracuel, acompañada del alcalde y el concejal de Cultura de Baza, el director del Conservatorio de la ciudad bastetana y la presidenta de la Asociación Cultural Antón García Abril, ha destacado que “este evento se ha convertido en el único concurso internacional de música de cámara de Andalucía, consoli-

dándose en el ámbito de la música clásica como uno de los más prestigiosos de la actualidad en España”. En él han participado más de 750 jóvenes, procedentes de Europa, Asia y América.

Sus grandes objetivos son “difundir el repertorio de la música de cámara internacional, con una especial mirada al patrimonio camerístico español, y la figura del maestro Antón García Abril”. También “dar a conocer la ciudad de Baza”.

Esta edición promete ser especialmente emocionante, con una programación que celebra la excelencia artística y el legado del compositor Antón García Abril. El concierto de inauguración contará, además, con la participación de la soprano Ainhoa Arteta y el pianista Javier Carmena.

El jurado de este concurso internacional estará formado por el maestro Enrique García Asensio, la soprano Ainhoa Arteta, el director de orquesta Borja Quintás, la pianista y pedagoga Carmen Deleito, y Juan Carlos Chornet, flauta solista de la Orquesta Ciudad de Granada.

Gabia hasta el 22 de septiembre.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, señaló que “la cultura y el arte son fundamentales para la sociedad. Desde la Diputación, creemos en la importancia de dar un altavoz y un espacio a los artistas”.

Por su parte, el comisario de la muestra, Rafael Doctor, señaló que “el autor ofrece atmósferas que provocan escenas o cosas que no se intentan contar, sino sugerir. Casi nada se constriñe a un título, una fecha o un lugar. Es un trabajo que habita lo atemporal.

No son instantáneas de nada o no pretenden serlo”.

La exposición ofrece al público el mayor conjunto de obras reunidas del artista granadino hasta la fecha. La mayoría son copias realizadas por el propio autor y están firmadas. Además, en una estancia separada, se exhibirá, por primera vez en Granada, una colección de fotografías de Bernard Plossu, prestadas excepcionalmente para la ocasión en señal de reconocimiento y homenaje a uno de los mejores fotógrafos y poetas en España.



**Diputación
de Granada**
Llena de vida